



Für Privatpersonen



Für Kommunen



Für Unternehmen



Für Schulen & Schüler

## Unsere Handlungsfelder:

- Bauen und Sanieren
- Energieberatung
- Energie einsparen
- Energie erzeugen
- Energieprojekte
- Energie- und Umweltmanagement
- Klimabildung
- STADTRADELN
- Thermografischer Spaziergang
- Umweltfreundlich mobil

## Beratung

für Bürger, Kommunen und Unternehmen

## Bildungsarbeit

in Schulen, Kitas und Vereinen

## Anstoß und Begleitung

energieeffizienter und ressourcenschonender  
Energieprojekte

## Öffentlichkeitsarbeit, Vorträge und Veranstaltungen

### Das ist die Energieagentur Ebersberg-München:

2014 im Landkreis Ebersberg gegründet, im Herbst 2017 um den Landkreis München erweitert, beraten und unterstützen mittlerweile 13 MitarbeiterInnen Bürger, Unternehmen und Kommunen bei allen Klimaschutzmaßnahmen und zeigen Chancen und Potenziale der Energiewende auf. Außerdem legen wir großen Wert auf die Klimabildung und sind somit auch ein Partner für Schulen und Schüler.

Wir arbeiten für Sie als unabhängiger Dienstleister innerhalb eines Netzwerkes lokaler Mitstreiter und Unterstützer. Dabei fördern wir die regionale Vernetzung und die lokale Wertschöpfung.

Wir sind die Kompetenzstelle für alle Energiefragen in den Landkreisen Ebersberg und München.